

# Von Herzen schenken

Möchten Sie Ihren Liebsten wieder einmal Danke sagen und gleichzeitig eine karitative Organisation unterstützen?

Wir sind zwei Studierende der Berner Fachhochschule und führen im Rahmen einer Semesterarbeit mit Unterstützung der Konditorei-Confiserie Iten einen Verkaufsstand. Hierzu bieten wir am

**Samstag, 12. November 2016, 07.30 bis ca. 14.00**

bei der Konditorei-Confiserie Iten an einem „Herzstand“ diverse herzliche Köstlichkeiten zum Verkauf an. Der Gewinn kommt vollumfänglich der Arbeitsgemeinschaft „Malters hilft“ zu Gute.

Über Ihren Besuch freuen wir uns sehr.

Matthias Iten und Yanick Blaser



**Malters hilft**  
Menschen in Not